



Se instala en sesión permanente el comité estatal de Emergencias: PC

▶ **SE COORDINAN ACCIONES CON DEPENDENCIAS FEDERALES Y ESTATALES PARA EL COMBATE DE INCENDIOS EN NUESTRO ESTADO.**

Con el objetivo de dar seguimiento y monitoreo permanente a las acciones implementadas por las autoridades en el combate de los incendios en Chiapas, se instaló en sesión permanente el Comité Estatal de Emergencias, donde enlaces de diversas dependencias federales y estatales expusieron las líneas de acción para atender las emergencias a causa de los incendios.

Cabe destacar que el Comité Estatal de Emergencias es un grupo de coordinación unificado con el fin de



consolidar todos los elementos operacionales relativos a la atención y administración de la emergencia, hasta el restablecimiento de los servicios estratégicos.

En dicha reunión estuvieron presentes los enlaces de diversas dependencias, como la Secretaría de la Defensa Nacional, Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas, Comisión Nacional del Agua, Comisión Nacional Forestal, Procuraduría, Secretaría de Salud, Secretaría de Protección Civil, Sistema Chiapaneco de Radio Televisión y Cinematografía, en otras.

La Secretaría de la Defensa Nacional informó que se cuenta con una aeronave especializada para la prevención y combate de incendios.

Con el apoyo del Sistema Chiapaneco de Radio Televisión y Cinematografía se busca reforzar la campaña de difusión, de prevención y prohibición de incendios controlados en quemas agrícolas.

Por su parte, la Secretaría de Salud se comprometió a brindar el apoyo necesario para dotar a los brigadistas contra incendios, de insumos médicos necesarios, así como a mantener en vigilancia la salud de los combatientes.

Se agradece el valioso y decidido apoyo de la Secretaría de la Defensa Nacional, que siempre está presente en situaciones de emergencia en el estado.

Es importante mencionar que dicho comité se instaló de manera permanente con el propósito de monitorear y atender de una manera más rápida y oportuna los incendios que se presenten en nuestro estado.